
Verbale collegio docenti del 01 ottobre 2013
ITC “ZAPPA” – SARONNO

Il 01 ottobre 2013, alle ore 14:30, nell’Aula Magna, si è riunito il Collegio dei
Docenti dell’ITC ZAPPA di Saronno per discutere e deliberare sul seguente
ordine del giorno:

1. approvazione del verbale della seduta precedente
2. comunicazione del D.S.
3. delibera relativa alla richiesta dell’articolazione “Relazioni internazionali

per il Marketing”
4. approvazione del piano annuale delle attività collegiali (allegato n.1)
5. approvazione attività alternativa all’ IRC
6. modalità per l’individuazione delle funzioni strumentali (definizione aree

e criteri di attribuzione) (allegato 2)
7. varie ed eventuali

Risultano presenti tutti i Docenti in servizio alla data odierna salvo i
seguenti Professori: Colombo L., De Biasio, Ferioli, Forlini, Gentile, Gigliotti.
Bianchini S., Grassi, Manna, Molinari, Morelli, Nespoli, Palmieri, Perrotta,
Rainone, Tonani, Romanelli.

Presiede il Dirigente Scolastico, Prof. Giovanni Danelli.
Verbalizza la Prof.ssa Maria Silvia Colombo.

In apertura di seduta il Dirigente Scolastico chiede al Collegio di inserire fra gli
argomenti all’o.d.g la delibera relativa alla richiesta di iscrizione per la terza
volta alla classe seconda da parte della studentessa Dong Yu Xuan . Per non
rendere i tempi di attesa troppo lunghi, si è già provveduto a  convocare il
Consiglio di Classe interessato che si è espresso negativamente. Il Dirigente
chiede ad uno dei Docenti del Consiglio di Classe di intervenire per riferire le
motivazioni che hanno portato a tale decisione. Prende la parola la Prof.ssa
Macaluso che sottolinea come la studentessa in questi anni abbia mostrato a
fronte dei buone capacità un comportamento disimpegnato e non sempre
corretto. Per questo motivo il Consiglio di Classe ha ritenuto di non accettare
la richiesta Il  Dirigente chiede al Collegio di esprimersi in merito: il Collegio
conferma all’unanimità la delibera del Consiglio di Classe.

Si passa all’esame degli argomenti programmati.

1- Approvazione
del Verbale della
seduta precedente

Dopo aver ricordato che copia del verbale della seduta
precedente è stata esposta in sala docenti e pubblicata sul
sito dell’Istituto, il Dirigente chiede se tutti i docenti ne hanno
preso visione e se qualcuno ha qualcosa da obiettare o da far
aggiungere. Nessun Docente interviene. Si passa alla
votazione. Il Verbale viene approvato all’unanimità.



2- Comunicazioni
Del Dirigente
Scolastico

1- Risultati degli scrutini di settembre
Dodici  studenti non hanno superato i debiti a settembre; i
non promossi risultano così distribuiti: classi 1^   3 studenti,
classi 2^4 studenti, classi 3^ 2 studenti, classi 4^ 4 studenti.
Questo risultato smentisce l’ errata convinzione che a
settembre tutti gli studenti vengano automaticamente
promossi.
2- Situazione dei pagamenti attività aggiuntive.
Il Dirigente fa presente che l’Istituto ha provveduto a pagare
al personale interessato tutti i compensi aggiuntivi relativi allo
scorso anno scolastico, tranne quelli relativi ai corsi di
recupero estivi, per i quali si provvederà a breve perché il
MIUR ha già fatto pervenire i fondi necessari.
3- Risultatati INVALSI
IL DS comunica che oggi saranno resi noti sulla piattaforma i
risultati delle prove di Italiano e di Matematica effettuate dagli
studenti di 2^ nel mese di maggio 2013.
4- Orario delle lezioni
Il Ds avvisa che la Prof.ssa Tassetto ha provveduto alla
stesura dell’orario definitivo che entrerà in vigore la prossima
settimana.
5- Partecipazione agli organi collegiali da parte dei Docenti
con orario part-time o spezzoni.
Il Ds informa che i Docenti che non svolgono orario pieno
presso il nostro Istituto, sono tenuti a partecipare alle attività
Collegiali previste dal CCNL per una quota proporzionale al
loro orario settimanale. Onde evitare disguidi, essi sono
invitati a compilare il relativo modello, da ritirare in Segreteria
Amministrativa, in cui evidenzieranno a quali riunioni
intendono partecipare. Il Dirigente caldeggia soprattutto la
partecipazione ai dipartimenti e al Ricevimento parenti, oltre
che ai Consigli di classe.
6- Lavagne LIM
Il Ds comunica che sono state installate in tutte le aule
occupate dalle classi 1 – 2 le lavagne LIM. Tra breve verranno
installati anche i relativi PC.
7- Comitato genitori
Il Ds comunica che nel nostro Istituto è stato costituto un
comitato dei genitori,alla cui presidenza è risultata eletta la
Sig.ra Uboldi Daniela. I genitori che partecipano sono molto
motivati e hanno avanzato numerose proposte. Il Ds fa
presente di aver chiarito agli stessi che là dove tali proposte
dovessero interferire con l’ attività Didattica, dovranno essere
deliberate dal Collegio o dai CdC.
8- Posta elettronica
Il Ds fa presente che l’indirizzo docenti della posta elettronica
dell’Istituto (docenti@itczappa.it)  è stato creato per inviare
comunicazioni istituzionali e non per condividere commenti di



vario genere . Esistono altre modalità per discutere su
argomenti legittimi, anche relativi a questioni scolastiche.
9- utilzzo dei cellulari e altri apparecchi elettronici
Il Ds  ricorda che, ai sensi del regolamento interno, in caso
di uso improprio del cellulare o di altri apparecchi elettronici
durante le ore di lezione, i Docenti possono ritirarli e
consegnarli in segreteria didattica. Nel caso l’alunno si
rifiutasse di consegnare l’apparecchio, gli si farà presente che
tale comportamento potrebbe comportare l’adozione di
provvedimenti disciplinari ben più gravi. Naturalmente quando
si presenterà il genitore per il ritiro dell’apparecchio
sequestrato, occorrerà restituirlo, diversamente si
configurerebbe il reato di appropriazione indebita.
10- Alunni BES
Il Ds invita tutti i Docenti a leggere con attenzione la
comunicazione del MIUR sugli alunni BES inviata a tutti a
mezzo posta elettronica.

3- delibera relativa
alla richiesta
dell’articolazion
e “Relazioni
internazionali
per il Marketing”

Il Ds informa che nella recente riunione dei cooordinamenti-
dipartimenti diversi docenti hanno avanzato la proposta di
aprire per il prossimo anno scolastico una nuova articolazione
nell’ambito dell’indirizzo Amministrazione Finanza e
marketing e precisamente l’articolazione ‘Relazioni
Internazionali per il marketing’. Poiché la data entro la quale
si doveva effettuare la richiesta agli Uffici competenti era
scaduta, il Ds ha telefonato al funzionario dell’ufficio pubblica
istruzione della Provincia, il quale ha suggerito di presentare
ugualmente tutta la documentazione. Pertanto il 25 settembre
2013 ha inviato la richiesta alla Provincia stessa riservandosi
di completarla appena possibile con le delibere sia del CD che
del CI. L’articolazione prende avvio il terzo anno, in quanto il
biennio è comune sia per chi sceglierà nel triennio AFM o SIA
o RIM. Si passa alla votazione. All’unanimità viene approvata
la richiesta della nuova articolazione. Il Ds invita i docenti a
prestare particolare attenzione quando ci saranno le future
iscrizioni all’indirizzo SIA, in modo che l’articolazione stessa
possa sopravvivere, vista la concorrenza dell’indirizzo
informatico presente presso l’ITIS.

4- approvazione
del piano
annuale delle
attività collegiali

( allegato n. 1)

Il Dirigente ricorda che i Docenti in base al CCNL sono tenuti a
svolgere 40 ore di attività collegiali funzionali
all’insegnamento e fino a 40 ore per la partecipazione ai
Consigli di classe.
Viene quindi illustrato il Piano delle attività collegiali per l’a.s.
2013-2014 predisposto dalla Dirigenza (Allegato n° 1).
Il piano viene approvato con un voto contrario.

Si passa alla vop



5- approvazione
attività
alternativa
all’IRC

Ai sensi della normativa riguardante le procedure da seguire
per la scelta se avvalersi o non avvalersi dell’insegnamento
della religione cattolica, il Dirigente chiede  di indicare gli
argomenti e le attività che il Collegio intende proporre agli
studenti che intendono optare per lo svolgimento dell’Attività
alternativa all’IRC. Chiederà poi ai docenti che daranno la
disponibilità per lo svolgimento di tale attività di attenersi a
quanto approvato in questa sede.
Viene proposta la seguente tematica: “LETTURA e COMMENTO
DEL GIORNALE QUOTIDIANO”. Per lo svolgimento di tale
attività dovrebbero essere disponibili alcune copie di 2
quotidiani nazionali che ci vengono forniti nell’ambito del
progetto ‘Il quotidiano in classe’
La proposta viene messa ai voti. Il Collegio approva
all’unanimità.

6- Modalità per
l’individuazione
delle Funzioni
Strumentali

Pur non conoscendo ancora le risorse finanziarie disponibili, il
Dirigente presenta la proposta dello scorso anno scolastico
per la definizione delle aree e degli ambiti di intervento di
pertinenza delle Funzioni strumentali, nonché i criteri e le
modalità di individuazione delle stesse. ( Allegato n° 2).
La proposta viene approvata all’unanimità.

7- Varie ed
eventuali

La Prof.ssa Roveda informa il CD che la giornata sportiva
d’Istituto si terrà il 03/04/2013 (in caso di maltempo l’ 8 o
il10 aprile)
Alle 16.40 interviene una rappresentante  del gruppo RA DI
CI, l’ équipe psicopedagogica finanziata con Comune di
Saronno, che presenta le attività da svolgere per l’anno
scolastico 2013/2014.

Essendo esauriti gli argomenti all’ordine del giorno e non essendoci altri
interventi, il Collegio termina alle ore 17:00.

La segretaria Il Presidente
Prof.ssa Maria Silvia Colombo Prof. Giovanni Danelli


